
Dos dias 18 a 29 de janeiro 
de 2013, o Pastor Yousaf 
Sohail, Presidente do Conselho 
de Bispos e Líderes das Igrejas 
Nacionais do Paquistão, e o 
Diretor, Pastor Karamat Ilyas, 
visitaram a Igreja Central 
Manmin. Foram a Vigílias de 
Sextas, Cultos de Domingo 
matinais e noturnos, e em 
Reuniões de Oração Daniel. 
Também foram visitar a TV 
GCN; o lugar onde ficam as 
Águas Doces de Muan, em que 
água salgada se transformou 
em água doce pela oração do 
Dr. Jaerock Lee; e o aquário de 
Água Doce de Muan.

Foram visitar a Manmin 
depois de receberam muita 
graça  em Seminár ios  de 
Pastores e Cruzadas de Cura 
com Lenço (Ref: Atos 19:11-
12) que o Pastor Taesik Gil, da 
Igreja Manmin de Daejeon tem 
liderado no Paquistão desde 
1998.

Lembraram-se da Cruzada 
Unida no Paquistão feita pelo 
Dr. Jaerock Lee em 2000 e 
disseram, “Muitos cristãos 

ainda guardam aquela cruzada 
em seu coração. Ela estava 
lotada e inúmeras obras de 
cura divina aconteceram. 
Foi histórica no cristianismo 
paquistanês.”

O Pastor Taesik Gil tem 
liderado os Seminários de 
Pastores e as Cruzadas de Cura 
com Lenço no Paquistão pelos 
últimos 15 anos. Os pastores 
locais ficam felizes com isso, 
pois tem tido a oportunidade 
de conhecerem o evangelho 
da santidade e crescerem em 
espírito. Além do mais, eles 
são gratos porque muitas almas 
paquistanesas tem aceitado o 
Senhor e experimentado obras 
de cura em suas vidas.

Depois de ir a uma Vigília 
de Sexta, eles disseram, “Foi 
impressionante ver os membros 
da igreja acordados a noite toda 
para cultuarem. No Paquistão, 
passar tantas horas juntas tarde 
da noite é algo inconcebível 
a muitas pessoas. Sentimos 
claramente a presença de Deus, 
e foi incrível ver os membros 
ansiando pela Palavra de Deus 

e se dedicando ao reino.” 
Disseram que também farão 
uma reunião de oração no 
Paquistão e estabelecerão um 
seminário teológico que ensina 
os pastores de lá o evangelho 
da santidade pregado na Igreja 
Central Manmin.

E m  m a r ç o  d e  2 0 1 2 ,  o 
Conselho de Bispos e Líderes 
das Igrejas Nacionais que o 
Pastor Yousaf Sohail preside 
selecionou o Dr. Jaerock Lee 
como diretor de assuntos 

in ternacionais .  O Pastor 
Sohail disse, “Estávamos 
desesperados por alguém que 
se comunicasse com Deus 
nesse nível e que pudesse nos 
liderar espiritualmente. Todos 
concordamos que esse alguém 
era o Dr. Jaerock Lee.”

Começando no dia 17 de 
janeiro, o Pastor Gustavo 
Melo, do Brasil, esteve em 
visita à Igreja Central Manmin 
por oito dias. Ele é Presidente 
do Conselho Apostólico para 

a Nação, que tem mais de 140 
congregações e conduz seu 
ministério no norte da Índia, 
Estados Unidos, México, 
Costa Rica, e Brasil. Ele tem 
difundido o evangelho, aberto 
igrejas, treinado pastores, e 
ainda administra um orfanato.

O Pastor Gustavo Melo 
foi um dos palestrantes na 
Conferência Americana da 
WCDN (Rede Mundial de 
Médicos Cristãos) realizada 
pe l a  WCDN México  em 
setembro de 2012. Lá, viu 
casos impressionantes de cura 
divina manifestos pelo Dr. 
Jaerock Lee e foi então visitar 
a Igreja Central  Manmin 
para aprender mais sobre o 
ministério da igreja. Foi a todos 
os tipos de culto e na Reunião 
de Oração Daniel. Também 
visitou a TV GCN, a sede da 
WCDN, e o Aquário de Água 
Doce de Muan. Levou muitas 
coisas e renovou sua visão 
ministerial.

O Pastor Melo disse, “A 
Igreja Central Manmin tem a 
chama do primeiro amor pelo 
Senhor. Pude senti-lo em seus 
membros ao vê-los adorar em 
espírito e em verdade. Sua 
amor fervoroso pelo Senhor, 
os louvores e apresentações 
cheios do Espírito, o coral, e 
o sólido poder organizacional 
dentre outras coisas fazem tudo 
ser maravilhoso.”
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1: Pastor Gustavo Melo, do Brasil, segundo da esquerda para a direita, e os Pastores Yousag Sohail e Karamat Ilyas, terceiro e quarto da esquerda (durante 
Vigília de Sexta)   2: A visita deles à TV GCN, que transmite os programas da Manmin a mais de 170 países   3: Observando o Aquário de Água Doce de 
Muan, onde peixes de água salgada e de água doce coexistem

 “O amor e o poder de Deus 
abundam aqui”

Pastores Paquistaneses e Brasileiros Visitam a Igreja Central Manmin

| Coluna |

As pessoas dizem, “As melhores oportunidades são encontradas em tempos de crise.” Para 
transformar crise em oportunidade de benção, nossa atitude de mente conta muito. Não 
podemos perder a esperança mesmo em meio a grandes dificuldades, mas sim, seguir o 
caminho certo. Não podemos ser tentados mesmo quando parece que conseguiremos escapar 
da crise enganando os outros. Precisamos fazer o que é certo até o fi m, mesmo na tribulação. 
Se depositarmos nossa confiança em Deus, o Deus Todo Poderoso manifestará a obra da 
reversão de caminhos, que vai além da nossa imaginação. Espero que você usufrua da alegria 
da reversão, dependendo sempre de Deus.

“O meu escudo está nas mãos de Deus, que salva o reto de coração” (Salmo 7:10).

③

②①

Caminho Alegria da Reversão de Situações



1. A Igreja Central Manmin acredita que a Bíblia é a perfeita 
Palavra de Deus.
2. A Igreja Central Manmin acredita na unidade e na obra da 
Trindade: Deus Pai, Deus Filho, e Deus Espírito Santo.
3. A Igreja Central Manmin acredita que somos perdoados de 
nossos pecados somente pelo sangue remidor de Jesus Cristo. 

4 . A Ig re ja Cen t ra l Manmin ac red i t a na ressur re ição e 
anscenção de Jesus Cristo, na Sua volta, no Milênio, e no céu 
eterno. 
5. Os membros da Igreja Central Manmin confessam sua fé 
através do “Credo dos Apóstolos” toda vez que se reúnem e 
crêem em todo o seu conteúdo. 

Confissão de Fé
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“Eles disseram: “Este é o dia sobre o qual o Senhor falou a você: 
‘Entregarei nas suas mãos o seu inimigo para que você faça com ele o que quiser’”.

 Então Davi foi com muito cuidado e cortou uma ponta do manto de Saul, sem que este percebesse” (1 Samuel 24:4).

“O Que Você Quiser”

Dentre seus oito fi lhos, Davi era o fi lho mais novo 
de Jessé, e pastoreava as ovelhas. Um dia, o profeta 
Samuel foi à casa de Jessé pela direção de Deus. Ele 
achava que Eliabe, fi lho de Jessé, seria a pessoa que 
Deus ungiria, mas Deus disse a ele, “Não considere 
sua aparência nem sua altura, pois eu o rejeitei. 
O Senhor não vê como o homem: o homem vê a 
aparência, mas o Senhor vê o coração” (1 Samuel 
16:7). E Deus disse a Samuel para ungir Davi, que 
era o fi lho mais moço de Jessé. Isso é porque ele tinha 
um coração verdadeiramente bom. Então, que tipo de 
bondade Davi possuía que agradava a Deus?

1. Davi depositava sua total confi ança em Deus

1 Samuel capítulo 17 descreve a batalha entre Davi 
e um gigante chamado Golias. Naquele tempo, os 
israelitas estavam no vale de Elá, onde guerreavam 
contra os fi listeus. O exército de Israel tinha perdido 
o ânimo para lutar por causa do gigante filisteu. 
Golias tinha 3 metros de altura e se armava com 
um capacete de bronze, uma couraça de escamas de 
bronze, e caneleira de bronze. O rei e os soldados de 
Israel tremiam de medo dele e ele vinha insultando o 
povo dia e noite por 40 dias.

Então, Davi apareceu no campo de batalha. Ele 
estava lá para fazer um serviço ao seu pai, que 
o pedira para levar comida para seus irmãos que 
estavam em guerra. Davi ficou furioso quando 
soube que Golias tinha insultado o nome de Deus, e 
corajosamente o encarou com seu estilingue e cinco 
pedras. Ele disse, “Você vem contra mim com espada, 
com lança e com dardos, mas eu vou contra você em 
nome do Senhor dos Exércitos, o Deus dos exércitos 
de Israel, a quem você desafi ou” (1 Samuel 17:45).

Como cria de todo o coração, Davi pôde agir 
daquela forma diante de um homem gigantesco que 
amedrontava todo o povo e todo o exército. No fi m, 
ele atirou uma pedra em Golias que cravou em sua 
testa. Ele caiu no chão sem desembainhar a espada 
uma só vez, e Davi pôde obter a vitória porque 
confi ava em Deus. Como Deus deve ter Se alegrado 
ao vê-lo agindo daquela forma!

2. Davi teve um coração de bondade até o fi m

Quando Davi derrotou Golias e salvou seu 
povo, o Rei Saul ficou muito feliz e o fez liderar 
os homens de guerra. Mas um dia, quando Saul e 
Davi estavam voltando de uma batalha que tinham 
vencido, algumas mulheres tocando, cantaram “Saul 
matou milhares, Davi dezenas de milhares.” Então 
Saul fi cou com muita raiva, pois aquelas palavras o 
desagradaram; e disse, “Atribuíram a Davi dezenas 
de milhares, mas a mim apenas milhares. O que mais 
lhe falta senão o reino?” Dali em diante, ele passou a 
odiar Davi.

Seus ciúmes aumentavam mais a cada dia, a 
ponto de ele um dia atirar sua lança em direção a 
Davi enquanto este tocava a harpa para ele. Mas 
Davi escapou duas vezes, e Saul ficou ainda mais 
enciumado e receoso de Davi ir para o trono. Tentou 
matá-lo também por meio de engano e trapaça. 
Quando sua filha Mical começou a gostar dele, 
Saul pensou, “Eu a darei a ele, para que lhe sirva de 
armadilha, fazendo-o cair nas mãos dos fi listeus” (1 
Samuel 18:21).

Davi era um servo fiel que lutou por sua nação 
desde sua juventude e fez grandes contribuições em 
inúmeras batalhas. Ao tocar a harpa, ele dava paz a 
Saul quando este estava possuído por algum espírito 
maligno. Ele nunca violou as ordens de Saul. Mesmo 
assim, longe de retribuir sua graça, Saul tentou 
matar Davi. Finalmente, Davi chegou a ter de sair de 
sua cidade para evitar Saul e suportou todo tipo de 
sofrimento e difi culdade em terras estrangeiras. Certa 
vez ele teve uma grande chance de eliminar Saul, que 
entrou sozinho em uma caverna no deserto de Engedi, 
onde Davi e os seus estavam escondidos.

Os homens de Davi disseram a ele, “Este é o dia 
sobre o qual o Senhor falou a você: ‘Entregarei nas 
suas mãos o seu inimigo para que você faça com 
ele o que quiser’” (1Samuel 24:4). Disseram que 
matar Saul seria uma boa coisa, pois se Deus tinha o 
levado até a caverna era porque era para ele ser morto 
mesmo, e assim Davi se livraria de seu inimigo. 
Entretanto, Davi foi com muito cuidado e cortou a 
ponta do manto de Saul.

A consciência  de  Davi  pesou por  e le  ter 
simplesmente cortado a ponta do manto de Saul, e 
ele disse aos seus homens para não o matarem: “Que 
o Senhor me livre de fazer tal coisa a meu senhor, de 
erguer a mão contra ele, pois é o ungido do Senhor” (1 
Samuel 24:6).

Quando Saul saiu da caverna e foi embora, Davi o 
chamou à distância, “Olha, meu pai, olha para este 
pedaço de teu manto em minha mão! Cortei a ponta 

de teu manto, mas não te matei. Agora entende e 
reconhece que não sou culpado de fazer-te mal ou 
de rebelar-me. Não te fi z mal algum, embora estejas 
à minha procura para tirar-me a vida” (1 Samuel 
24:11).

Davi não odiou nem guardou ressentimentos 
contra Saul embora sua vida estivesse em risco por 
causa dele. Em vez disso, ele o respeitou com todo o 
coração e se manteve educado para com ele. Como 
seu coração era bom e lindo!

3. As Razões Pelas Quais Davi Passou por 
Provações

Deus permitiu que tais provações viessem sobre 
Davi porque conhecia Seu vaso e queria fazê-lo 
uma pessoa maior. Assim como o treinador aplica 
treinos estrênuos aos seus atletas mais fortes, Deus 
fez Davi passar por provações para prepará-lo para 
ser rei da nação. Assim, ele pôde receber a direção 
e as respostas de Deus à sua oração e ter profunda 
comunicação com Ele mesmo em difi culdades.

Mas Davi acabou descobrindo algo que não sabia 
que tinha dentro de si. Depois de se tornar rei, ele 
seguiu a cobiça dos olhos e se deitou com Batseba, 
chegando até a planejar matar seu esposo, Urias, 
no campo de batalha. Por mais que ele não tenha 
cruzado a linha em nenhuma outra circunstância, ele 
cometeu aquele pecado já que não era perfeito. Achou 
que poderia fazer aquilo por causa de sua grande 
autoridade como rei.

Mas Deus queria que Davi tivesse um coração 
de bondade perfeito, e o fez passar por grandes 
provações. Ele teve um fi lho chamado Absalão que se 
rebelou contra ele, fazendo-o fugir. Absalão dormiu 
com as concubinas de seu pai a vista de toda de todo 
Israel. Um homem da tribo de Saul chamado Simei 
atirou pedras em Davi e o amaldiçoou na frente de 
seus soldados.

Nessas provações, Davi pôde alcançar um coração 
ainda mais perfeito diante de Deus, e se tornou o 
rei que recebeu o amor de Deus e do povo de Israel. 
Além disso, Deus disse que Davi nunca careceria 
de um homem para sentar no trono da casa de 
Israel, e Jesus Cristo nasceria na linhagem de seus 
descendentes.

Queridos irmãos e irmãs, ao arrancarmos a raiz 
de maldade de dentro de nós, conseguimos amar os 
outros. A bondade em nós então nos permite perdoar 
não só superficialmente, mas do fundo do coração. 
Davi agradou a Deus com uma fé perfeita em todas 
as circunstâncias. Ele também venceu o mal com o 
bem, e teve um coração de dar também a sua capa ao 
lhe pedisse a túnica. É por isso que ele pôde amar e 
perdoar constantemente o Rei Saul, que tentou matá-
lo. Oro em nome do Senhor para que você alcance a 
bondade que move outros corações e os transforma.

Pastor Sênior Dr. Jaerock Lee 
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Que tipo de solo você tem no coração?

Quando agricultores semeiam, algumas 
sementes caem à beira do caminho que 
é adjacente aos campos. Quando isso 
acontece, elas não podem criar raiz. Como 
não são enterradas no solo, não podem 
brotar, e às vezes, pássaros vem e as 
comem.

A beira do caminho simboliza corações 
endurecidos. É o coração com o qual a 
pessoa não consegue entender a Palavra de 
Deus ou crer nela quando a ouve. ‘Pessoas 
beira do caminho’ só vão à igreja e depois 

vão embora sem ter experiências com o 
Espírito Santo. Aqueles que tem o solo do 
coração assim precisam se esforçar mais 
do que outras pessoas, mas na maioria das 
vezes, não o fazem.

Para cultivar um solo de beira do 
caminho, precisamos nos livrar da 
arrogância, do orgulho, da obstinação, 
e da falsidade, e quebrar nosso senso de 
justiça própria e programações mentais 
que nós mesmos formamos. Pessoas assim 
endurecem o coração com o passar do 

tempo com inverdades e maldade, e assim, 
precisam cultivar o coração continuamente, 
sempre quebrando as questões acima. 

Por exemplo, se a mensagem pregada não 
se enquadra em seus próprios pensamentos, 
você precisa pensar profundamente se suas 
ideias realmente estão certas. Além disso, 
você precisa acumular boas obras para que 
Deus possa lhe dar a Sua graça. No caso 
do coração beira de caminho, é também 
importante que os familiares e membros da 
igreja orem pela pessoa e a direcionem.

Terrenos pedregosos tem pouca terra. 
Neles, o solo não é profundo. Quando 
as sementes caem nesse tipo de solo, 
elas brotam, mas logo são queimadas 
pelo sol já que a terra é rasa.

A semente da Palavra não cria 
raiz por causa das ‘pedras’ que 
estão no coração. Assim, quando 
testes, perseguições, ou tentações 
vem, aqueles que tem um coração 
de solo pedregoso logo caem. Mais 
especificamente, a ‘pedra’ é a carne 
do coração que ama este mundo. Num 

sentido mais amplo, é a inverdade 
que impede as pessoas de acreditarem 
em Deus em O amarem. No entanto, 
nem todos os terrenos pedregosos 
são a mesma coisa. A quantidade de 
inverdade em cada terreno varia de 
pessoa para pessoa. Aqui, ‘não ter 
raiz’ significa que a pessoa não tem 
fé espiritual. Embora tenha ouvido 
a Palavra e a compreendido, não 
deixou que ela de fato entrasse em seu 
coração, ou creu nela de todo ele. Essa 
fé é chamada de ‘fé carnal’, ou ‘fé 

meramente como conhecimento’. Para 
cultivar o terreno pedregoso, temos 
de praticar diligentemente a Palavra e 
orar intensamente. Temos de manter 
a plenitude do Espírito Santo e nunca 
podemos parar de cultivar, deixando 
o cultivo pela metade. Precisamos 
obedecer diligentemente às mensagens 
que ouvimos e à voz do Espírito Santo 
que nos guia. Quando cremos que 
podemos cultivar o nosso coração pelo 
poder de Deus e não desistimos, então 
é feito conforme cremos.

Aqui, ‘espinhos’ são os múltiplos 
galhos de plantas espinhentas que 
parecem arbustos. Sementes que caem 
em espinhos não podem produzir frutos, 
pois brotam e crescem até certo ponto, 
mas então, param de crescer porque são 
sufocadas pelos espinhos.

‘Espinhos’ no coração espiritualmente 
se referem às preocupações do mundo 
e ao engano da riqueza, isto é, a pessoa 

tem ganância por riqueza, fama, e 
autoridade. Ela diz que vive pela 
Palavra, mas ainda vive em meio a testes 
e provações.

Temos de arrancar a maldade do nosso 
coração pela raiz. Esses ‘espinhos’ vem 
de pensamentos carnais, e suas raízes 
simbolizam a maldade do coração. Por 
mais que decidamos não ter pensamentos 
carnais, não podemos impedir que 

venham a menos que deixemos de ter 
maldade em nossos corações. 

Se você sempre meditar na Palavra 
de Deus, orar continuamente, e receber 
a ajuda do Espírito Santo, poderá 
facilmente arrancar a maldade pela raiz. 
Para isso, acima de qualquer coisa, você 
precisa entender o quanto os espinhos 
lhe causam dor.

A boa terra não é como a beira do 
caminho. Ela é macia. Quando sementes 
são plantadas em boa terra, o solo macio as 
abraça de modo que tudo fi que adequado. 
Além disso, o solo contém ar e água, 
possibilitando que as sementes brotem e 
cresçam muito bem. Semelhantemente, o 
coração de terra boa aceita toda a Palavra 
de Deus sem difi culdade.

A boa terra não tem pedras, assim a 
Palavra logo cria raízes. Aqueles com um 
coração de boa terra obedecem à Palavra 
de Deus em qualquer teste, provação, 
ou perseguição. Sentem o coração de 
Deus, que quer que eles vivam na Nova 
Jerusalém, o melhor lugar do Céu, e assim, 
fi cam fi rmes praticando Sua Palavra com 
alegria e produzindo frutos de bênçãos em 

suas vidas como escrito em Lucas 8:15.
Para cultivar um coração bom assim, 

você precisa de perseverança. Quanto 
mais você adora em espírito e em verdade, 
ora fervorosamente, e guarda a Palavra 
diligentemente, mais rápido você pode 
cultivar o bom coração e glorifi car a Deus 
com abundantes frutos tanto espiritual 
quanto fi sicamente.

Beira de Caminho

Terreno Pedregoso

Terreno com espinhos

Boa terra

“Enquanto lançava a semente, parte 
dela caiu à beira do caminho, e as aves 
vieram e a comeram” (Mateus 13:4).

“Parte dela caiu em terreno 
pedregoso, onde não havia muita 
terra, e logo brotou, porque a terra 
não era profunda. Mas, quando 
saiu o sol, as plantas se queimaram 
e secaram, porque não tinham raiz” 
(Mateus 13:5-6).

“Outra parte caiu no meio dos 
espinhos, que cresceram e sufocaram 
as plantas” (Mateus 13:7).

“Outra ainda caiu em boa terra, deu 
boa colheita, a cem, sessenta e trinta 
por um” (Mateus 13:8).

Jesus usou a parábola dos solos para explicar sobre o solo do coração do homem. 
Jesus falou de quatro tipos de solos: solo de beira de caminho, terreno pedregoso, terreno com espinhos, e boa terra. O solo do coração das 
pessoas depende dos tipos de força de vida que elas recebem de seus pais, e pode mudar de acordo com o tipo de ambiente onde crescem 
e ensinamentos que recebem. A diferença nos corações traz diferenças entre as vidas das pessoas. Em especial, a velocidade com que uma 
pessoa se torna espiritual depende muito do tipo de solo que ela tem no coração. Mas o importante é que o poder de Deus pode transformar 
qualquer tipo de solo em boa terra; e o trabalho de cultivar não se compara à alegria da colheita abundante. Esperamos que ao examinar o seu 
coração, você possa produzir abundantes frutos da Luz. 
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“Deus devolveu a vida a mim, 
que não tinha nenhuma 

esperança de recuperação”

Em novembro de 2010, o Sr. David Lu me 
deu um exemplar do Jornal Da Manmin. Os 
testemunhos das coisas desdobradas pelo poder 
de Deus me maravilharam bastante, mas o 
que me impressionou e mexeu profundamente 
comigo foi o sermão do Pastor Sênior Dr. 
Jaerock Lee. Quando eu lia a Bíblia eu achava 
alguns versículos difíceis de entender e parava, 
frustrado. Todavia, o sermão no Jornal Da 
Manmin me ajuda muito a entender a Bíblia 
facilmente.

Dessa forma, a Palavra de Deus entrou no 
meu coração e minha vida começou a mudar. 
Minha esposa e eu, que vivíamos em discórdia 
com frequentes confl itos de opinião, passamos 
a ser uma família apaziguada.

Além disso, o Sr. David Lu me apresentou à 
Deborah Tang, Presidente da Editora Manmin 
na Malásia. Depois de conhecê-la, comecei 
a entender a vontade de Deus. Através dela, 

eu me arrependi por adorar a ídolos. Joguei 
fora meus ídolos, como aqueles que tem 
gravuras de dragões esculpidas, e mais tarde, 
sentimos uma liberdade como se tivéssemos 
sido libertos de um fardo pesado. A verdadeira 
felicidade e a verdadeira alegria vieram sobre a 
nossa família.

Sou ainda mais grato pela programação 
da TV GCN e pelos livros do Dr. Lee como 
Experimentando a Vida Eterna Antes da Morte 
e Inferno – coisas que tem sido de grande 
ajuda no meu crescimento espiritual. No dia 11 
de abril de 2011, me registrei na Igreja Central 
Manmin pela Internet, e também participei do 
retiro de verão de 2012 na Coréia.

Desejo organizar uma Missão da Manmin 
na Malásia para espalhar o evangelho da 
santidade. Quero ser um obreiro que difunde 
o evangelho da santidade com fervor com os 
livros do Dr. Lee e com o Jornal Da Manmin.

Testemunhei arrependimento, curas 
e milagres; obras explosivas de poder 
que vieram sobre as congregações. 
Também fiquei cheia do Espírito e 
minha fé pareceu crescer. No entanto, 
depois, não orei. Assim, com o passar 
do tempo, passei a ter uma vida cristã 
que abria mão das coisas de Deus 
para o mundo.

Devido a repetidas cirurgias e 
sangramento excessivo, parecia 
impossível eu voltar à vida

No início de 2012, dei à luz ao 
meu segundo filho 12 anos depois 
de ter o meu primeiro. Devido 
a um pólipo em meu útero, tive 
um sangramento frequente até o 
quarto mês de gestação. Assim, 
frequentemente tinha de correr para a 
sala de emergência. Recebi a oração 
pelos doentes do Dr. Jaerock Lee 
sobre minha barriga via Internet com 
o lenço do poder sobre o qual ele 
havia orado (Atos 19:11-12). Pouco 
depois, parei de sangrar e não tive 
mais problemas até o décimo mês.

Por volta das 11 da manhã do dia 
6 de novembro de 2012, fiz uma 
cesariana já que eu já tinha feito uma 
no nascimento da minha filha. Mas 
dessa vez, a cirurgia demorou duas 

horas a mais do que a média e eu 
acabei perdendo a consciência.

Tudo aconteceu por causa da 
lochia, que é um sangramento 
vaginal que ocorre imediatamente 
após o parto. No nascimento de 
minha fi lha, tudo tinha ocorrido bem. 
O sangramento aderiu ao meu útero 
e bexiga com pus. Além do mais, a 
placenta, útero, e a bexiga ficaram 
grudados, o que impediu que a 
placenta saísse.

Apesar de tudo, meus médicos 
r e m o v e r a m  a  p l a c e n t a  c o m 
dif iculdade,  mas a  contração 
uterina ficou fraca e me fez sangrar 
excessivamente. Recebi transfusão 
de nove unidades de sangue e 
eles tentaram utilizar um balão de 
compressão percutâneo intrauterino 
para parar o sangramento, mas de 
nada adiantou. Às 9 da noite daquele 
mesmo dia, foi feita uma ligadura 
de artéria hepática para estancar o 
sangramento, porém também não 
funcionou. No fim, às 10 da noite, 
precisei receber total histerecto-mia, 
isto é, a retirada do meu útero.

Meus médicos extraíram meu 
útero aderido na bexiga com cuidado 
e consertaram partes da mesma, 
mas acabou que as coisas não 
ficaram muito bem e minha barriga 
inchou muito, já que o sangramento 
ainda não tinha parado. No fim, 
tive de fazer uma laparotomia de 
emergência, isto é, uma incisão 
cirúrgica foi feita pela parede 
abdominal. Meu médico abriu meu 
abdome, removeu o sangue, e tapou 
diversos buracos encontrados na 
parte de traz da bexiga. Entretanto, o 
sangramento continuava.

Voltei à vida pela oração que 
transcende tempo e espaço do 
Dr. Jaerock Lee

O Pastor James Sim da Igreja 
Internacional Manmin em Nova 
Iorque e sua esposa ofereceram uma 
oração com jejum por mim, e minha 
família na Coréia também jejuou e 
orou, arrependendo-se em nome da 
família por não termos vidas cristãs 
adequadas. 

Pela graça de Deus, a urgência do 
meu caso se fez conhecida ao Dr. 
Jaerock Lee, que estava orando em 
sua casa de oração na montanha. 
Soube que ele orou intensamente 
com o poder de Deus que opera 
transcendendo tempo e espaço. 
Fiquei sabendo que o sangramento 
estancou na hora exata em que ele 
orou por mim. Foi com o poder 
que Lázaro, que estava morto havia 
quatro dias, foi ressuscitado por 
Jesus. Aleluia!

Recuperei-me tão rapidamente 
que fui da UTI para a enfermaria 
em apenas dois dias. Os médicos 
expressaram seu espanto, dizendo 
que foi um milagre eu ter voltado 
à vida e me recuperado tão rápido. 
Disseram que foi obra de Deus e o 
meu caso virou assunto no hospital.

Tenho estado muito bem desde 
a minha liberação no dia 27 de 
novembro de 2012. Depois desse 
incidente, me arrependi de não ter 
uma fé verdadeira embora dissesse 
que cria em Deus, e de não confiar 
completamente no poder de Deus 
operado por meio do Dr. Jaerock 
Lee embora eu mesma tivesse o 
testemunhado inúmeras vezes.

Também percebi que a vida no 
mundo, que não tem nada a ver com 
Deus, é a vaidade das vaidades. 
Recebi fé e esperança pela Nova 
Jerusalém o melhor lugar do Céu.

Dou toda a minha gratidão a Deus 
e O glorifico. Ele devolveu a vida a 
mim, que estava destinada a morrer.

Diaconisa Hyemin Chae
(Igreja Internacional Manmin em Nova Iorque, EUA)

“O evangelho da santidade 
transformou minha vida” 

Diaconisa Hyemin Chae e suas filhas Sonie e Hanie

Em 2005, minha família imigrou para a cidade 
de Nova Iorque nos EUA. Em julho de 2006 
fomos à Cruzada do Dr. Jaerock Lee conduzida 
no Madison Square Garden.

Irmão Donny Yii Sing Chin 
(o segundo da esquerda) e sua família (Sibu, Malásia)


